

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelompokan komunitas bakat minat himaprodi bkpi ini berdasarkan minat mahasiswa itu sendiri, sebelum dibentuk komunitas ini anggota Himaprodi BKPI menyebarkan angket untuk mengetahui minat mahasiswa, dan juga komunitas komunitas ini beragam ada yang komunitas futsal, komunitas ini merupakan komunitas yang bisa dikatakan berdiri terlebih dahulu, dilanjutkan dengan komunitas paduan suara, komunitas al-banjari, komunitas ul-daul dan dilanjutkan dengan komunitas yang bisa dibilang komunitas paling muda yaitu komunitas tari, komunitas ini masih tergolong sedikit peminatnya, akan tetapi akhir akhir ini sudah berkembang pesat.
2. Peran komunitas disini sangat berperan sekali dalam proses pengembangan bakat dan minat mahasiswa, selain membantu mahasiswa mencari minat bakatnya juga membuat mahasiswa berfikir kreatif, karena tidak sedikit acara acara yang sudah diselenggarakan oleh komunitas komunitas guna membuat anggota komunitas atau bahkan mahasiswa bkpi khususnya menjadi semakin kreatif. Komunitas disini lebih ditekankan pada non akademiknya yang tidak bisa kita pelajari di kelas dengan membaca buku akan tetapi harus belajar dari pengalaman dan

latihan yang rutin demi membuat bakat dan minatnya semakin berkembang, karena dengan berkembang bakat dan minat mahasiswa maka akan membuat dia merasa percaya diri bahwa orang-orang mempunyai kecerdasan yang berbeda-beda.

3. Kontribusi adanya komunitas ini juga sangat beragam, bagi mahasiswa sendiri adalah ia bisa lebih jauh mengenal dirinya sendiri, melatih kreatifitas, melatih mentalnya agar tidak gugup tampil di depan orang banyak, dan menambah pengalaman, sedangkan bagi pihak jurusan selain bisa membawa nama baik jurusan ke masyarakat dengan minat bakatnya yang beragam juga bisa membantu jurusan ketika sedang kesulitan dalam membuat acara-acara di kampus, komunitas ini sangat berperan positif bagi kedua belah pihak.

B. Saran

Setelah peneliti atau penulis mengkaji kajian teoritis dan kajian empiris tentang “Peran Komunitas Bakat Minat Himaprodi BKPI Fakultas Tarbiyah IAIN Madura” Maka perlu di adakan tindak lanjut terhadap temuan penelitian di lapangan. Oleh karena itu peneliti akan memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada ketua prodi lebih diperhatikan apa yang harus dikembangkan di komunitas ini atau jika perlu evaluasi semua komunitas yang ada apakah ada masalah di tiap komunitasnya mengingat komunitas bakat minat ini ada 5 macam.
2. Jurusan seharusnya memberikan sebuah pelatihan atau sebuah acara khusus guna meningkatkan kualitas atau meningkatkan pengetahuan mahasiswa tentang bakat minat yang ada di komunitas itu sendiri.
3. Jajaran prodi harus lebih memperhatikan mahasiswanya yang ada di komunitas ini karena komunitas komunitas ini sudah banyak berdampak positif bagi prodi, pihak jurusan seharusnya memberikan apresiasi yang lebih demi membuat mahasiswanya semakin semangat berkarya di komunitas

